## saint-pardoux-soutiers

## Les honneurs et les vœux du sénateur

Le sénateur Jean-Marie Morisset a rassemblé, à Saint-Pardoux-Soutiers, les élus des communes de l'ancien canton de Mazières-en-Gâtine dans la salle du foyer rural, jeudi 31 janvier. Une cérémonie en présence de Benoît Piron, maire de Saint-Pardoux-Soutiers, du sous-préfet Christophe Burbaud, de Didier Gaillard, président du Pays de Gâtine, d'Emmanuel Gripon, président de la Fédération départementale et régionale de la boulangerie, des boulangers et des responsables de la vie associative des douze communes.

## La boulangerie honorée

Les Sonneurs de Saint-Hubert ont ouvert les festivités aux sons des trompes de chasse, suivies du discours du maire Benoît Piron. Le sénateur Jean-Marie Morisset a ensuite pris la parole : « C'est un réel plaisir de nous rassembler chaque année en mettant à l'honneur nos boulangers, en se réjouissant de l'ouverture d'une nouvelle boulangerie à Saint-Pardoux-Soutiers, en honorant les actions de nos associations. » Sur ce sujet, le sous-préfet a précisé « l'intérêt majeur de la création de cette boulangerie ». De son côté, Emmanuel Gripon a rappelé que la boulangerie forme 176 apprentis pour autant de boulangers: « C'est un métier noble nécessitant un réel savoir-faire, il faut en préserver l'excellence. »



Le sénateur Jean-Marie Morisset a souhaité ses vœux chaleureux auprès des boulangers, des élus et des acteurs des associations.

Et Jean-Marie Morisset de poursuivre : « Les gens de chez nous s'investissent réellement sur le territoire de nos douze communes de l'ancien canton de Mazières-en-Gâtine, des acteurs bénévoles très impliqués dans les associations. » Au 31 décembre, ce sont 153 associations et 17 responsables pour 16 nouvelles associations, dont l'association Activ'MaGâtine, Marakuja, Baobab et Ravinala, Thirty One Pilots, L'Espérento, Compagnie Idéosphère, Sports Vétérans Judo et Atelier de brassage collaboratif. Le sénateur a ensuite proposé

un tour d'horizon des communes: à Mazières-en-Gâtine, les projets multiples du collège Roger-Thabault, la réouverture du château du Petit-Chêne cette année, la réfection de la ligne SNCF sur le territoire et un projet de suppression du château d'eau; à Saint-Pardoux-Soutiers, la commune nouvelle, l'ouverture de la boulangerie en mars, la construction au printemps de la résidence thérapeutique, le projet de réaménagement du restaurant scolaire et la création de la Maison des associations à Soutiers ; à Saint-Marcla-Lande, les travaux de l'aménagement du centrebourg; à Verruyes, les 50 ans du plan d'eau en 2019; à Vouhé, la rénovation de l'ancien presbytère; aux Groseillers, les travaux de réaménagement du centre-bourg; et à La Boisssière-en-Gâtine, présentation du nouveau maire Thierry Deligné.

La soirée s'est clôturée avec une prestation de l'orchestre du Réveil musical de Mazières-en-Gâține, suivie du partage de la brioche et frangipane, offerte par les boulangers de l'ancien canton

